

Trop de jalousie

Il était en couple avec sa femmes depuis vingt ans. Ils étaient mariés. Tout se passait bien.

Puis la routine et les disputes. Sa femme en a eu mare. Elle commença faire la connaissance du voisin jusqu'à en tomber amoureuse.. Elle trompa son mari avec lui.

Un jour, son mari alla demander des œufs à son voisin pour faire un gâteau et il découvrit que sa femme était chez lui en petite tenue.

Fou de rage, il rentra chez lui en courant. Elle le trompait depuis plusieurs mois.

Elle déménagea.

Toujours fou de rage, il tenait sa vengeance.

Il partit au 6 rue Pasteur à Fleury Sur Orne. C'était un petit immeuble des années soixante-dix.

Il était 23h., Il cassa une fenêtre et entra sans faire de bruit. Sa femme se réveilla malgré tout, elle voulait appeler la police mais il lui mit un coup de couteau dans le bras, elle perdit beaucoup de sang et perdit connaissance.

Sûr de son coup, il alla mettre le corps dans sa voiture, nettoya les preuves dans l'appartement et trois heures après rentra chez lui, à l'île enchantée.

Trois jours plus tard la police arriva chez lui, rue Jules Ferry. Ils le menottèrent et l'emmenèrent au commissariat. L'homme, surpris, demanda alors pourquoi on l'arrêtait. L'agent qui prenait sa déposition lui dit alors :

«Quand on tue une personne il ne faut pas oublier l'essentiel : se débarrasser du corps. »